



#OMS



MANTIENE EMERGENCIA

EXPERTOS SEÑALAN QUE EL COVID-19 AÚN SE TRANSMITE DE MANERA INTENSA

EFE Y AFP

L

a Organización Mundial de la Salud (OMS) anunció ayer su decisión de mantener la propagación de la COVID-19 como una emergencia sanitaria internacional o pandemia porque "no es el momento de bajar la guardia", sino más bien de que los países sigan preparándose para enfrentar este tipo de crisis.

El director general de la organización, Tedros Adhanom Ghebreyesus, dijo que el Comité de Emergencias de la OMS (órgano compuesto por científicos independientes) ha recomendado no cambiar el nivel de alerta en relación con el COVID en vista de que el virus sigue transmitiéndose de forma intensa y su evolución es imprevisible.

En este contexto, agregó que se debe continuar con los esfuerzos para que vacunas, tratamientos y otras herramientas desarrolladas

para enfrentar la pandemia sean distribuidas de forma equitativa entre los países y dentro de ellos, y que se avance en la vacunación de los mayores de 60 años.

No obstante, según el último informe semanal sobre la situación epidemiológica publicado por la OMS, el número de casos de COVID-19 siguió disminuyendo por tercera semana consecutiva, con un descenso de 24 por ciento en la semana del 4 al 10 de abril en comparación con la anterior.

"La semana pasada registramos el número más bajo de muertes por COVID-19 desde los primeros días de la pandemia", dijo el director del organismo, añadiendo sin embargo que algunos países seguían registrando picos de infecciones, lo que suponía una presión para sus sistemas hospitalarios.

Sobre todo, dijo, "nuestra capacidad para detectar tendencias se ve comprometida por la importante reducción de los test.

En tanto, el gobierno del presidente Joe Biden informó que extenderá dos semanas la orden nacional que obliga a usar mascarilla en el transporte público mientras monitorea un aumento de casos de coronavirus.

Los Centros de Control y Prevención de Enfermedades se disponen a extender la orden, que vence el

FOCO ROJO

- La mortalidad por coronavirus aún está en niveles elevados.



PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
EL HERALDO DE MÉXICO	22	14/04/2022	NACIONAL

18 de abril, en dos semanas para monitorear cualquier aumento. 🌐

25

• MIL NUEVOS CASOS, EN SHANGHAI.

FOTO: AP



INQUIETUD | • El presidente Xi dijo que no se relajarán las medidas en China.